
 

深圳市全景网络有限公司 

证券代码：001267                             证券简称：汇绿生态 

汇绿生态科技集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访√业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 6 月 12 日 (周四) 下午 14:30~16:50 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事/总经理李岩 

2、董事/董事会秘书/副总经理严琦 

3、董事/副总经理石磊 

4、董事/副总经理彭开盛 

5、财务总监蔡志成 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、光模块、AI 方向的最新市场拓展情况是怎样的？ 

随着 AI 市场的应用面越来越广泛，市场的需求也在不断增

长，光模块作为 AI 数字底座的基础材料之一，市场增长的趋势

非常显著。公司会深耕这个领域，重点投入高速产品，国内和国

外市场齐头并进，客户也在不断地拓展中。 

2、上市公司还是汇率生态，利润贡献要靠钧恒科技，两公

司都在李董手上统一管理，在一个大楼开年会等等，请问公

司是否能平衡两类完全不同经营模式的团队，最好能形成你

追我赶的良性竞争模式，如果已经启动或将要实施，请讲解

一二... 



 

深圳市全景网络有限公司 

尊敬的投资者您好!公司一方面通过降本增效与全产业链协

同，巩固园林主业优势;另一方面，以光模块业务为抓手，持续

加大前沿技术研究，抢占行业技术制高点，同时稳步推进武汉、

合肥及海外产能布局，强化规模化交付能力，进而释放业绩增长

动能。 

3、海外布局的进展是怎样的，马来之外是否有新增布局的

打算? 

AI 光通讯业务本身就是全球范围内的业务，国际市场是公

司未来的主力方向之一，马来作为目前的国际发展的基点会产生

重要的作用。如果客户需要，业务明确，其他的布局也会逐步考

虑。 

4、目前在手订单情况，以及服务下游客户中有哪些头部企

业？ 

公司目前订单趋势良好，下游客户涉及互联网，设备厂商，

生态合作伙伴等等。 

5、请问公司后期有没有更名的打算？ 

尊敬的投资者您好！武汉钧恒科技自 2025 年 2 月起已纳入

公司合并报表，根据武汉钧恒的光通讯业务发展情况，管理层将

根据公司发展需要，审慎考虑相关问题。谢谢！ 

6、请问李董事长，钧恒科技现有订单情况，马来西亚，合

肥现有产能是否全部满产在运转 

钧恒科技目前在手订单和行业大势一样呈现上升模型，发展

良好。马来，合肥目前产能利用率都很高，也处于持续扩产的状

态。 

7、请问李董事长，公司高速铜缆占钧恒科技营业额的多少？ 

尊敬的投资者您好！武汉钧恒高速铜缆业务是公司未来发展

的一个重要战略方向，目前高速铜缆产品正在逐步推出市场，业

务占比呈上升趋势。谢谢！ 

8、公司园林业务是否受到房地产周期性影响，是否有新的

业绩突破方向？ 



 

深圳市全景网络有限公司 

尊敬的投资者您好！公司园林业务多为市政配套园林工程，

极少涉足房地产相关园林建设。谢谢您的关注！ 

9、绿化行业已经没有什么前途，公司应该利用自己在绿化

方面的优势，涉足体育产业，像足球草坪，高尔夫球草坪等 

尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注。公司战略方向将

向光通讯领域发展。2025 年初已完成对武汉钧恒科技有限公司

51%股权的收购，武汉钧恒现有业务主要为高速率光模块。谢谢！ 

10、作为一家在园林行业有不错业绩表现，又收购了光模块

行业排名前 20 的股权，但公司市值确没有表现出来，请问

李董事长是否有安排对公司市值管理的计划 

尊敬的投资者您好！为规范公司的市值管理行为，维护公司、

投资者及其他利益相关者的合法权益，公司将根据《中华人民共

和国公司法》《中华人民共和国证券法》《上市公司监管指引第

10 号——市值管理》制定市值管理制度。谢谢！ 

11、汇绿生态是否考虑收购钧恒科技余下股权，彻底转形成

一家高科技公司？ 

尊敬的投资者您好！公司将根据武汉钧恒自身业务开展情况

和相关市场的未来展望等综合情况来考虑。谢谢！ 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2025-06-12 17:09:01 

 


